



Bolivia saldrá por costa uruguaya al Atlántico

• Los presidentes Evo Morales y José Mujica suscribieron un memorándum de entendimiento para que Bolivia se beneficie de facilidades y concesiones de espacio terrestre y portuario en las costas del departamento de Rocha.



URUGUAY Y BOLIVIA IMPULSAN INTEGRACIÓN MARÍTIMA A TRAVÉS DEL PUERTO DE AGUAS PROFUNDAS QUE TIENE SALIDA AL OCEANO ATLÁNTICO.

Los presidentes Evo Morales y José Mujica firmaron ayer un memorándum de entendimiento que permitirá identificar las "facilidades y condiciones" para que Bolivia cuente con una salida al océano Atlántico, tras la eventual construcción de un puerto de aguas profundas en la costa este uruguaya.

El acuerdo fue suscrito durante una conferencia de prensa en Montevideo entre los mandatarios de ambos países, tras mantener una audiencia privada en el despacho presidencial de Mujica, quien dejará la Presidencia este domingo.

La construcción del puerto de aguas profundas en la costa atlántica del departamento uruguayo de Rocha, fronterizo con

Brasil, es una vieja ambición de Mujica. El mandatario ha tratado de involucrar a los socios del Mercosur, en especial a Brasil, en su construcción; pero no ha tenido éxito hasta el momento.

"Tenemos que darnos cuenta que no se puede hablar de integración si paralelamente no se construye infraestructura a favor de la integración. Esto es muy favorable para Bolivia, Paraguay, Mato Grosso del Sur (Brasil) y para buena parte de los pueblos argentinos", expresó Mujica.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Defensor reporta 73 casos de infanticidios

Al menos 73 casos de infanticidios se registraron en el país en 2014, de estos 60 corresponden a muertes de infantes de cero a cinco años y 13 casos corresponden a menores entre seis y 13. Del total, ocho sufrieron violaciones sexuales seguidas de muerte, informó ayer el defensor del Pueblo, Rolando Villena.

"Los datos sobre violencia sexual dan cuenta de 326 casos, 141 corresponden a menores de entre 0 a 12 años y conocimos 185 casos de adolescentes entre 13 y 17 años, que fueron víctimas de violación, tentativa de violación o prostitución. Casi la totalidad de las víctimas de violencia sexual son mujeres, excepto 33 casos en que fueron niños menores de 12 años y adolescentes varones", dijo.

Villena indicó que la violencia contra infantes, niñas, niños y adolescentes es un mal endémico de la sociedad boliviana y se inicia desde el nacimiento del menor en su propio hogar, continúa en la escuela, el barrio y luego la comunidad. Las féminas son quienes están expuestas más a estos hechos de crueldad.

Sostuvo que las niñas, niños y adolescentes, que se encuentran bajo la protección del Estado, sufren permanente y sistemática vulneración de sus derechos. Aseguró que las casas de acogida, principalmente las que dependen del Estado, están en situación de precariedad, debido a la falta de recursos, ausencia de políticas especiales, falta de personal especializado y abandono, por lo cual se constituyen en lugares donde se vulneran constantemente los derechos de la niñez y adolescencia.

Finalmente, sostuvo que en Bolivia existen 30.000 niñas, niños y adolescentes (aproximadamente) las cuales se encuentran en 76 casas de acogida, de ellos 26 por ciento fueron internados por maltrato físico y psicológico, y 35 por ciento por abandono e irresponsabilidad paterna.

Construyen carretera La Paz-Cochabamba

La Unidad de Infraestructura Departamental dio inicio a la construcción del tramo Lipari-Valencia, que es parte de la carretera interdepartamental La Paz - Cochabamba, tras la aprobación del proyecto a diseño final.

En el acto de inauguración del proyecto vial que se realizó en la plaza principal de Mecapaca, en el sector de Río Abajo, las autoridades manifestaron que para la construcción de la ruta se han consignado más de 30 millones de

bolivianos, puesto que este proyecto ya habría sido propuesto varias gestiones atrás.

El gobernador César Cocarico informó que para la construcción se tiene tres diseños, el primero comienza desde el puente Lipari hasta el puente Valencia, el segundo tramo desde el puente Valencia hasta Torrepampa y el último trayecto inicia en Sacambaya hasta Cochabamba.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

En la gestión 2014

Santa Cruz exportó al mundo 431 productos

En 2014, Santa Cruz exportó hacia el mundo 431 productos, donde destacan el gas natural (36% del total exportado), la torta de soya (20%) y los aceites crudos de petróleo (11%), señala un informe del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE).

Durante esa gestión, el departamento exportó a 68 países, siendo sus principales mercados Brasil (24% del total exportado), Colombia (20%) y Argentina (13%).

Sin embargo, comparado al 2013, Santa Cruz registró una caída del 3% en las exportaciones

debido a la baja del precio del petróleo, que afectó el valor de las ventas del gas natural (principal producto exportado), así como de algunos productos agrícolas como el grano de soya (sus ventas cayeron en 66%).

En la gestión 2014, Santa Cruz fue el segundo mayor exportador del país, detrás de Tarija. El departamento cruceño también destacó en sus Exportaciones No Tradicionales (46% de su total exportado) siendo el principal vendedor de este tipo de productos.

Anuncian cierre de autopista por dos días

La autopista que une las ciudades de La Paz y El Alto será cerrada durante dos días, entre el martes y miércoles, desde horas 00.00 hasta 05.00 de la madrugada, debido a la construcción del puente Ferrobeni que se encuentra sobre la Autopista, entre el inicio de Achachicala y Pura Pura, el carril de subida y bajada.

El puente que vinculará las avenidas Achachicala (Periférica) y Vásquez (Max Paredes) tendrá una longitud de 70 metros, con cuatro carriles.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



EL PUENTE FERROBENI TENDRÁ LA CAPACIDAD PARA SOPORTAR EL PESO DE CAMIONES CON CARGA PESADA.

Nivel de aguas baja cerca de dos metros en Cobija

El nivel de aguas descendió cerca de dos metros en Cobija hasta ayer en horas de la madrugada, luego de seis días de zozobra en la que vivió la población de la ciudad amazónica del país por el desborde de los ríos Acre y Tahuamanu, según autoridades. Entretanto, en el municipio de Bolpebra, el nivel de las aguas bajaron aproximadamente siete metros, lo que hace avizorar que lo peor habría pasado.

"Nunca esperábamos este desastre natural, incluso fue mucho mayor que las registradas en 2010. Nos ha cogido de sorpresa y estábamos acostumbrados que cada 20 años pueda suceder algo similar a esto y en tres años nuevamente ha pasado este problema", afirmó el alcalde Carmelo Vargas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



HABITANTES DE LOS SECTORES AFECTADOS EN COBIJA DAN UN RESPIRO POR EL DESCENSO DEL NIVEL DE AGUAS. EL ÚLTIMO REPORTE DA CUENTA QUE 1.358 FAMILIAS FUERON EVACUADAS Y 5.000 SON LAS AFECTADAS POR LOS DESASTRES NATURALES.

Islamistas destruyen estatuas

Miembros del Estado Islámico (EI) destruyeron en el norte de Irak bienes culturales del Oriente Antiguo, entre ellos la figura de un guardián de una puerta asiria de más de 2,600 años de antigüedad, por considerar que fomentaban la idolatría y el politeísmo, confirmaron ayer expertos a dpa. Un video de los extremistas difundido en internet muestra cómo miembros del EI echan abajo importantes obras de la antigüedad del museo de la ciudad de Mosul y monumentos funerarios de Ninive, también en Irak.

En muchos de los casos se trata de las piezas originales. La figura asiria destruida, un ser con rostro humano que los asirios consideraban una deidad protectora, era un ejemplar único "del arte icónico oriental antiguo", dijo Markus Hilgert, director del Museo del Antiguo Oriente Próximo de Berlín.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

